

Fecha:15-05-2025Pág.:3Tiraje:2.800Medio:Diario ChañarcilloCm2:315,6Lectoría:8.400Supl.:Diario ChanarcilloFavorabilidad:□ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: CON FUERZA DE MUJER: FENIX GOLD T STRACON IMPULSAN BECA MINERA PARA MUJERES DE ATACAMA

## Con fuerza de mujer: Fenix Gold y STRACON impulsan beca minera para mujeres de Atacama.

La minería en Chile avanza hacia una mayor inclusión, y Fenix Gold, junto a su aliado estratégico STRACON, está liderando este cambio en la Región de Atacama a través de una beca de capacitación gratuita dirigida a mujeres interesadas en convertirse en operadoras de maquinaria minera.

El programa, denominado "Con Fuerza de Mujer", busca formar a 30 mujeres de la región en habilidades técnicas y prácticas que les permitan ingresar al mundo minero con una base sólida, acompañamiento experto y certificación formal. Esta iniciativa responde al compromiso de ambas compañías por fomentar el desarrollo local, la equidad de género y la generación de empleo calificado en zonas históricamente ligadas a la minería.

"Queremos abrir las puertas de la minería a más mujeres. Esta beca entrega herramientas concretas y acompañamiento técnico para que ellas puedan construir una carrera sólida y de larga proyección", señaló Andrew Cox, CEO de Rio2 Limited.Un programa con formación integral. La capacitación contempla una fase teórica en aula, entrenamiento en simuladores de maquinaria de gama media y una etapa práctica intensiva utilizando equipos reales de la marca CAT: excavadoras, cargadores frotalles, rodillos compactadores y bulldozers. Todo esto se complementa con la metodología "Sombra", donde cada participante será guiada por operadores e instructores en terreno, asegurando una experiencia formativa real y supervisada.

El programa se impartirá de forma presencial en el campamento Fenix Gold y en la ciudad de Copiapó, con una modalidad de jornada 5x2. No se requiere experiencia previa y se brindará un entorno seguro y adaptado al aprendizaje progresivo.

## Apoyo completo durante la capacitación

Las mujeres seleccionadas recibirán alojamiento, alimentación y transporte durante su etapa en terreno, además de una subvención económica mensual durante el proceso formativo. Esta beca representa una oportunidad concreta de crecimiento para mujeres que quieran ingresar al sector minero, reconvertirse profesionalmente o dar un giro a su trayectoria laboral.

## ¿Quiénes pueden postular?

Pueden postular mujeres que residan en la Región de Atacama, cuenten con enseñanza media completa y posean una licencia de conducir clase B con una antigüedad mínima de cuatro años. También se valorarán aquellas postulantes que sean jefas de hogar, pertenecientes a pueblos originarios o que estén en procesos de reconversión laboral.

## Postulaciones abiertas hasta el 31 de mayo

El proceso de selección contempla una evaluación psicológica, una prueba técnica y una entrevista personal. Las interesadas pueden postular hasta el 31 de mayo de 2025 ingresando a: www.fenixgold.cl/fuerzademujer

Este programa no solo busca abrir nuevas oportunidades para las mujeres, sino también construir una minería más diversa, equitativa y con rostro local.



Con fuerza de mujer, somos parte del desarrollo de Atacama.

